



Santiago, 18 de abril 2021

Señor Director,

Seguro que fueron muy pocos los que vieron en el canal La Red T.V el programa “Políticamente Incorrecto”, transmitido el 16 de abril del presente año. Sin embargo, a todos debiera preocuparnos la forma injuriosa en que los protagonistas de dicha transmisión se refieren al Ejército de Chile, a sus símbolos, sus ritos y sus integrantes. Alarma debiera producirnos a todos el ver como impunemente se socava uno de los pilares fundamentales de nuestra institucionalidad, y comprobar que sólo generan tibias declaraciones por parte de nuestras autoridades políticas.

La historia, incluso en el pasado reciente, da cuenta de cómo por el descriterio e irresponsabilidad de querer hacer reír a unos pocos, se termina haciendo llorar a muchos.

En momentos en que nuestro país vive grandes desafíos, no sólo políticos e institucionales sino también de orden y seguridad, los que se han visto agravados por la más mortal Pandemia de los últimos tiempos, es cuando los ciudadanos esperamos de nuestras autoridades la máxima firmeza y decisión para evitar que cualquier causa menor, como una sátira, pueda provocar una mayor división y resentimiento en un país suficientemente polarizado.



Cristián Labbé Galilea

Cristián Labbé Galilea
Coronel
Presidente Centro Coroneles de Ejército